



CORFO INAUGURÓ RED DE ASISTENCIA DIGITAL "FORTALECE PYME".

## Abren espacio para digitalizar a las pymes

Como un espacio para las y los emprendedores, y las empresas de Arica y Parinacota, donde recibirán asistencia técnica para alcanzar la transformación digital; es la invitación que hace la Red de Asistencia Digital Fortalece Pyme al inaugurar las nuevas oficinas del programa que impulsa Corfo.

La iniciativa se encuentra en su tercer año de ejecución y con la finalidad de mostrar resultados efectuó una sencilla actividad junto a la gobernancia e invitados, en la cual pymes beneficiarias compartieron su experiencia durante el recorrido por las dependencias ubicadas en David Girvan 2910 (detrás de Sodimac).

Para la cafetería "Hey, latte", que solo tiene siete meses funcionando en playa Las Machas, ha sido de gran ayu-

da y así lo ratificó la socia y administradora Constanza Reyes, quien reconoció que no conocía el Fpyme. "El programa la verdad se acercó a nosotros, lo desconocíamos. Estábamos débiles en el inventario y a través del Fpyme nos facilitaron el módulo de bodega, que ha sido un gran aporte para evitar mermas, conocer las fechas de vencimiento de nuestros productos y evitar pérdidas". A la actividad en las nuevas instalaciones -organizada por Growth Business, ejecutores del programa- asistieron representantes de diversos sectores productivos, como la Cámara Chilena de la Construcción, la Cámara de Comercio de Arica y Asinda, además de la Seremi de Economía, Corfo y del Comité de Desarrollo Productivo Regional.

◎